
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Samedi 03 septembre 2022 

 

Présents / Absents / Excusés 

 

Christine De Barros, représente des parents d’élèves 

Odile Boulogne 

Véronique Sauwala, représente les commerçants 

Jean-Pierre Lefèvre, représente les séniors 

 

 

Points abordés : 

- Incivilités : 

o Des collégiens font des roues arrière en vélo devant le 107 rue du général de 

Gaulle. 

o Rodéo en journée rue du général de Gaulle le long du centre commercial et 

jusqu’au rond-point. Peut-on envisager de mettre des ralentisseurs ? => Pierre 

Testu : il ne faut pas hésiter à appeler la police municipale pour qu’elle puisse 

visionner les rodéos et verbaliser.                      

=> Frédéric Hucheloup : il y déjà 2 ralentisseurs 

 

 

 

 

 

 

 



- Au niveau du 43/45 rue du général de Gaulle  

o Nuisance sonore dans la rue « sans nom » (immeuble face au centre 

commercial, présence de personnes jusqu’à 1 heure du matin, mégots dans les 

bacs au pied de l’immeuble, soirée nocturne persistante à « la bulle ». => 

Pierre Testu : la police municipale effectue des rondes régulières dans le 

quartier  

o Linge sur le balcon et même sur les rambardes. => Jean-Pierre Conrié : 

transmis à la SEMIV 

o La SEMIV peut-elle faire un rappel pour les horaires de travaux ? => Jean-Pierre 

Conrié : transmis à la SEMIV 

o Fin de marché : déchets dans la même rue. Le camion qui nettoie à la fin du 

marché peut-il passer dans cette rue ? => Frédéric Hucheloup : cette demande 

va être transmis à la société de nettoyage du marché 

o Suppression d’un jour de collecte des ordures ménagères qui pose problème 

dans le local poubelle. => Frédéric Hucheloup : il s’agit de la compétence de 

Versailles Grand Parc 

- Rue Sadi Lecointe : motos qui se garent sur le trottoir malgré un parking à 50 mètres. 

=> Pierre Testu : la police municipale va être sensibilisée 

- Handicap  

o Trottoirs inaccessibles pour les fauteuils roulants ou en mauvais état (trous). 

=> Frédéric Hucheloup : tout sera mis aux normes lors des futurs travaux du 

Mail 

o L’entrée au centre sportif Wagner côté L’Onde peut-elle être ouverte en 

permanence, accès facile pour accompagner les enfants à la piscine ou au 

gymnase ? OUVERT 

- Les réverbères sont allumés au mail jusqu’à midi, est-il possible d’intervenir sur 

l’éclairage urbain ? => Frédéric Hucheloup : le problème a été réglé 

- Entretien des espaces verts : des branches dépassent dans l’espace autour de la poste 

(carré devant la poste). => Frédéric Hucheloup : transmis au service 

- Les gens sont mécontents de la rénovation du clocher de l’église. => Monsieur le 

Maire : La rénovation est en cours, seule la structure a été reprise, la suite sera 

réalisée en 2023 

 
 


